

Adanya SBSN Madrasah Ibtidaiyah Negeri 4 Kebumen Memiliki Gedung Yang Kokoh

Agung widodo - KEBUMEN.UPDATES.CO.ID

Jan 10, 2023 - 16:53



(Foto Kegiatan) Madrasah Ibtidaiyah Negeri 4 Kebumen Menggelar Serangkaian Acara Syukuran Penyelesaian Pembangunan Gedung Baru Atau Ruang Kelas Baru Pada Akhir Tahun 2022.

KEBUMEN - Dalam upaya meningkatkan sarana dan prasarana madrasah di seluruh Indonesia, Kementerian Agama (Kemenag) sejak 2018 menggunakan skema pembiayaan Surat Berharga Syariah Negara (SBSN).



Madrasah Ibtidaiyah Negeri (MIN) 4 Kebumen merupakan salah satu madrasah sebagai penerima manfaat dari SBSN, Alhamdulillah telah berhasil menyelesaikan pembangunan gedung baru atau ruang kelas baru pada akhir tahun 2022, dengan lancar, aman dan sukses.

Kepala MIN 4 Kebumen Madrasah Khamdan Asyfahaani, M.Pd.I kepada awak media menyampaikan, ucapan syukur Alhamdulillah dan terima kasih kepada Pemerintah, kepada Kementerian Agama dan semua pihak yang telah ikut mengawal dan menyukseskan.



la juga menambahkan, mulai hari Selasa pagi (10/01/2023), MIN 4 Kebumen menggelar beberapa rangkaian kegiatan tasyakuran dan kebahagiaan yang dikemas dengan do'a syukur bersama. Dilanjutnkan parade drum band, pentas kreatifitas dan seni tari, silat, menyanyi, tahfiz, serta gerak dan lagu oleh siswa-

siswi kelas 1 s/d 6 dari 19 kelas di lingkungan Madrasah.

"Saya berharap dengan selesainya pembangunan ruang kelas baru dan beberapa kemeriahan acara tasyakuran, akan menjadikan tambahan nilai dan daya tarik tersendiri. Kedepannya semakin banyak warga masyarakat Kebumen ditahun ini dan tahun-tahun selanjutnya akan lebih semangat dalam memberikan kepercayaan putra-putrinya bersekolah di MIN 4 Kebumen," ujar Khamdan Asyfahaani Kepala MIN, Rabu

Ketua panitia pembangunan, Lulu Atun Maiqoh, S.Pd.I menyampaikan, kebahagiaan panitia dan syukur Alhamdulillah, adanya berbagai respon warga Mardasah dan juga warga masyarakat dilingkungan Masrasah, baik yang menjadi peserta maupun penonton dan penggembira terlihat antusias mengikuti dan menikmati suasana syukur kebahagiaan.

la juga berharap agar rangkaian acara semacam ini bisa terus berkesinambungan dan rutin dilaksanakan. Karena dapat memupuk jiwa pemberani, melatih mental anak-anak dan menjadikan hiburan bersama.



"Saya sangat terkesan dan terkesimak dengan melihat langsung semangat para siswa-siswi. Mereka semua tampil dengan penuh percaya diri. Semoga kegiatan ini dijadikan agenda rutin yang bisa menjadi syiar kepada masyarakat," jelasnya Lulu.

Salah satu orangtua siswa, Budiman mengatakan menaruh banyak harapan, semoga anak-anak kami bisa mendapatkan Ilmu yang bermanfaat dengan bersekolah di MIN 4 Kebumen," tuturnya.

Pantauan awak media, tasyakuran dihadiri oleh semua warga madrasah, juga warga masyarakat yang rumah tinggalnya dilingkungan / tetangga Madrasah, Kepala Desa, Ketua RW, Ketua RW, Forkopincam, dan juga beberapa tokoh agama, tokoh masyarakat, besrta undanga. Puncak acara tasyakuran akan dilaksanakan terpusat di MiN 4 Kebumen, Jawa Tengah, Rabu (11/10/2022).

Redaktur : JIS Agung

Sumber : Humas MIN 4 Kebumen

Kontributor : Djarmanto-YF2DOI